Sparkasse fördert die Vereine

59 gemeinnützige Organisationen profitieren heuer von der bankeigenen Stiftung.

Von Dietmar Zwick

Schwandorf. "Die Sparkasse unterstützt den Landkreis Schwandorf wie auch seine Kommunen bei der Erfüllung der öffentlichen Aufgaben auch durch die Förderung von Vereinen, Kindergärten, Schulen und gemeinnützige Organisationen." Das erklärte Sparkassen-Vorstandsmitglied Wilfried Bühner bei der Spendenübergabe der Sparkassenstiftung in der Hauptgeschäftsstelle.

Gemeinnützige Organisationen würden vom ehrenamtlichen Engagement ihrer Mitglieder leben – doch ohne finanzielle Mittel stoße man schnell an die Grenzen, fügte Bühner an. Sparkassen in Deutschland spenden Bühner zufolge jedes Jahr 400



Mehr als 32 000 Euro hat die Sparkassenstiftung heuer locker gemacht.

Foto: Zwick

Millionen Euro für gemeinnützige Vorhaben und die Sparkasse im Landkreis Schwandorf habe sich im Jahr 2018 mit 200000 Euro beteiligt. 32 720 Euro davon würden nun an 59 gemeinnützige Einrichtungen in den Landkreis Schwandorf fließen, so Bühner.

Mit dem Betrag von 720 Euro wurde der Verein Gesundheitssport Burglengenfeld für die Anschaffung neuer Gymnastikgeräte unterstützt. Die Gemeinde Steinberg am See wird finanziell bei der Gründung eines Seniorenbeirats unterstützt.

Darüber hinaus lief über den Facebook-Kanal der Sparkasse das vierte Spendenvoting für Vereine. Der Verein mit den meisten Klicks bekommt die höchste Spende. 2850 Euro gingen gestaffelt an den Burschenverein "Drei Rosen" Pirkensee, den Kirwaverein Pfreimd, den Kirwaverein Wernberg, den Katholischen Burschenverein Neukirchen mit Mädchengruppe und den Katholischen Burschenverein Dietersdorf.